



ひとつむぎだより

5月号 2022

新年度のスタートから早くも1ヶ月が経ちました。子どもたちも新しい環境に慣れてきたようで、活発に活動する姿が見られるようになりました。

外に出ると、あたりには新緑を輝かせる木々、色鮮やかな花々が子どもたちの目を楽しませてくれます。

さて今月も、まだまだ余談を許さない新型コロナウイルスへの対策と、その他の感染症、防災防犯への備え等、引き続き保護者の皆様と共に、子どもたちが安心して楽しく園での生活を過ごせるよう取り組んでいきたいと思います。



子どもたちの様子

1歳児

♡進級してもうすぐ一ヶ月。行動範囲もどんどん広がり、ますます元気いっぱいの1歳児さん。物を押したり投げたり、走る・跳ぶなどの体の動きもとても活発になってきました。身の回りのさまざまなことにも興味をもち、楽しそうに遊んでいます。

また、保育士の言うことを理解し、呼びかけたり、「いや！」などの片言を使ったり、指さしや身振りで表現したりするようになってきました。



2歳児

♡おしゃべりが大好きな2歳児さん。遊びの中でも会話を楽しみながら遊んでいる姿が見られます。気の合うお友だちもできてとても楽しそうです。また、お友だちの行動や、保育士たちがしていることを観察し、同じことをマネしてみたり、自分なりにいろいろ考えて、やってみることを楽しんでいる様子も見られます。数や形、色、大きさにもどんどん興味を持ち始めています。



今月のねらい

自分の好きな遊びを楽しんだり、お友だちの遊びに興味を持つこと

お花見ごっこ

本町公園に行って満開の桜のお花見に行ってきました。みんな「きれいね！」といながら桜を見ていました。そこで園では、桜の花に色を塗る遊びをしました。その桜をアーチにつけて、桜の通り抜けや、作ったお弁当を持って“お花見会”。子どもたち同士でジュースを片手に「かんぱーい」。とても楽しい光景でした。



5月の予定

- 3日（火）憲法記念日
- 4日（水）みどりの日
- 5日（木）こどもの日
- 6日（金）母の日のプレゼント持ち帰り
- 11日（水）プログラミングあそび
- 13日（金）英語あそび
- 19日（木）身体測定
- 25日（水）プログラミングあそび
- 26日（木）**内科健診・避難訓練（火災）**
- 27日（金）英語あそび

※2日、6日、7日は通常通り開園しています。
※26日の内科健診は必ず受診してください。

お相撲ごっこをしたよ

もうすぐこどもの日。昨年は段ボールで作ったこいのぼりをくぐるのも恐るおそるの子どもたちでしたが、今年はいろんなことにチャレンジできるようになり、お相撲ごっこも楽しめるようになりました。シコを踏んで「はっけよーい のこった！」倒されても全然平気なたましい子どもたちの成長した姿にとても嬉しかりました♪

今年はこいのぼりも作ったので、お家に飾ってくださいね。お相撲ごっこもお家でもやってみてください。



おねがい

暑い日が多くなってきましたので、午睡時の掛け布団を、**5月よりタオルケット**に変更しますので、お早めにご準備をお願いします。



お薬を持参されるルール

園で服用するお薬（1回分）を持参される際は、必ず以下のものを一緒に提出してください。

- ・**投薬依頼書**
- ・**薬剤情報提供書（お薬の説明書）**

※お薬を持参された際は必ず、登園時にお声掛けください。お薬の種類や量、依頼書に不備がないかどうかなどを、保護者の方と一緒に確認させて頂きます。